

Antrag für die Beleuchtung der Fahr- und Gehwege an der Langen Str. / Unterer Steinweg (04.05.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit beantragt die Fraktion UWG/Die Partei Steinhagen, die Beleuchtung der Langen Str. und der Straße Unterer Steinweg.

Begründung:

Aufgrund der mangelnden Beleuchtung beider Straßen sind Fußgänger/innen, Radfahrer/innen und Autofahrer/innen, vor allem in den dunklen Jahreszeiten, an den beiden Teilstrecken besonders gefährdet. Mit einer durchgehenden Beleuchtung dieser beiden Teilstrecken würde man die Fußgänger/innen und Radfahrer/innen auch in den dunklen Jahreszeiten und den frühen Morgenstunden, sowie den späten Abendstunden, viel besser sehen können und das würde dort die Sicherheit erhöhen. Zudem würden dort auch die Schulkinder wesentlich sicherer ihren Schulweg bestreiten können, weil die Beleuchtung für bessere Sichtverhältnisse sorgen würde. Außerdem finden an dem dort ansässigen Hof Veranstaltungen statt, wodurch in den späten Abendstunden auch Fußgänger/innen über und entlang der nicht beleuchteten Straßenabschnitte gehen müssen, welches auch das Verkehrsrisiko erhöht. Mit diesem Antrag bezwecken wir, dass die Beleuchtung an den Teilstrecken der Langen Straße und der Straße Unterer Steinweg erweitert wird, damit dort jede/r sicher verkehren kann. Dadurch, dass es dort keine Beleuchtung gibt, trauen sich auch viele Mitbürger/innen nicht, die Straßen zu nutzen, sobald es dunkler ist. Aus den genannten Gründen halten wir es für eine Notwendigkeit, dass die oben genannten Teilstrecken beleuchtet werden müssen.

Für die Fraktion UWG/Die Partei Steinhagen

Kai Funke Christoph König